

Danksagung

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir zum Hinschied von

Rosmarie Herren-Waber

21. Mai 1931 – 5. März 2024

entgegennehmen durften. In dankbarer Erinnerung bleiben uns die tröstlichen Worte von Pfarrer Martin Koelbing und die berührende musikalische Begleitung des Trauergottesdienstes durch Charlotte Gulikers am Cello und Dr. Hans Hirsbrunner an der Orgel. Wir danken ihnen und allen anderen, die zur Gestaltung der Trauerfeier beigetragen haben.

Dr. med. Sibille Küpfer und Verena Christen mit ihrem Team gebührt spezieller Dank für die kompetente, fürsorgliche und umsichtige Betreuung und Pflege von Rosmarie während ihres allerletzten Lebensabschnitts. In unseren Dank schliessen wir alle ein, die Rosmarie in ihrem Leben in Freundschaft begegnet sind.

Die zahlreichen ermutigenden Gespräche, Karten und Briefe, die wunderschönen Blumen und Kränze sowie die grosszügigen Spenden zugunsten des Pflegeheims Zentrum Schlossmatt Region Burgdorf und des Projekts «Sing mit uns» haben uns sehr gefreut und sind uns Trost in der Zeit des Abschiednehmens.

Kirchberg, im April 2024

Die Trauerfamilien